

Entrevista

Variedades

Director Ejecutivo Unibe Cap Cana

George Tahan

“La educación es un bien indispensable para la humanidad”

Apenas a unos días de recobrase de una fractura, el joven director de Unibe Cap Cana se encuentra en su oficina. Suena uno de sus celulares y comienza a hablar ¡en árabe! Suena el otro móvil y habla en francés con su esposa. Suena el radio interno y obviamente, habla en “dominicano” con el personal y la entrevista la sostuvimos, en español con algo en inglés. ¡No en balde es el hombre para el trabajo!

“Unibe quiere convertirse en un centro mundial de alta educación. Así tendremos la menor fuga posible de cerebros de la zona. Los chicos podrán quedarse aquí, entrenarse y entrar a trabajar”, es uno de los pensamientos de este alto ejecutivo de esta ente educativa, parte dominicano, parte libanés.

George es hijo de Elías Tahan y Olga Mauad, de largas generaciones de esforzados comerciantes libaneses con especialidad en joyas. Está casado con Paola Valot, abogada francesa-boliviana con progenitores oriundos de...Italia! La pareja tiene a Alexander de dos años y Mikael de apenas meses.

“Nuestras deficiencias son una oportunidad. Si tenemos barrios pobres, pero también sitios de ensueño podremos nivelarnos”. Ciertamente, George Tahan piensa, y actúa, para el futuro.

El director ejecutivo de Unibe Cap Cana tiene un bachillerato realizado en La Salle en El Líbano, con estudios en



George Tahan, Director Ejecutivo de Unibe Cap Cana



Instalaciones de Unibe Cap Cana

Francia, Centroamérica y la República Dominicana en administración de empresas, politología y economía. Su visión de lo que será este flamante recinto universitario donde apenas hace un par de años sólo había monte, es que nos convertiremos en un destino mundial académico en hotelería. Es lógico. Las personas podrán venir a estudiar y practicar en uno de los más acreditados destinos turísticos del planeta como lo es Punta Cana. Indica Tahan, por ejemplo, que muchas personas deberán de renovar sus conocimientos, por lo menos en hotelería, y aprovechar estos años en que se recobra la economía mundial para prepararse. Casos también como los llamados “años sabáticos” para profesores e incluso ejecutivos de empresas. Para eso, se necesitaba una organización educativa de alta calidad como ciertamente lo ha demostrado la Universidad Iberoamericana en sus 28 años de impecable funcionamiento.

“La Educación es un bien indispensable para la humanidad”, es el pensar de este alto ejecutivo de Unibe, de hablar profundo, pausado -pero firmesumamente cortés, sentado entre teléfonos, libros, papeles y dos computadoras en las nuevas oficinas de Unibe. Tanto como indica a su asistenta le averigüe de una compleja parafernalia académica como a un empleado de mantenimiento que en tal lugar hay que corregir algo. En segundos, como suelen ser estos nuevos ejecutivos “multi tarea” de hoy en día, pasa a expresar una forma de pensar que entusiasma por ver el futuro con un optimismo, una seguridad, que sorprende.

Como el tiempo es precioso, nos quedamos con otro pensamiento de George Tahan: *“cuando las cosas van mal, hay que educarse. Sólo los más preparados serán los más competitivos”.*

Aquí en el Distrito, tenemos esa oportunidad.